

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Réhabilitation énergétique du bâtiment 5 sur le site Saint Charles à Marseille

Energy rehabilitation of the facades of building 5 on the Saint Charles campus in Marseille

La réhabilitation des façades du bâtiment 5 a permis d'améliorer le confort d'usage et la performance énergétique et de sécuriser les façades tout en conservant l'identité architecturale du bâtiment et en valorisant l'image d'AMU en entrée de ville.

Ce projet a été réalisé par HUIT ET DEMI Architectes et livré en novembre 2023.

Renovating the façades of Building 5 has made it possible to improve user comfort and energy performance and to make the façades safer, while preserving the building's architectural identity and enhancing AMU's image at the entrance to the city.

This project was carried out by HUIT ET DEMI Architects and delivered in november 2023..



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements (Etat plan de relance) *Financing (State recovery plan)*

10,6 millions d'euros
million euros

(Aix-Marseille
université
Socialement engagée



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier